
 

町 長 副町長 教育長 課 長 主 幹 担 当 合 議 
       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 
会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 

文書番号 上富教社第３７１号 

決裁期日 令和２年１０月５日（月） 

名 称 令和２年度第４回スポーツ推進委員会議 

日 時 令和２年１０月２日（金）19：00～19：30 

場 所 社会教育総合センター 大集会室 

出席者 スポーツ推進委員 田中委員長、岩切副委員長、岡本委員、斎藤委員、中瀬委員、

鎌田委員、廣田委員、田口委員、佐々木委員、井澤委員、荒川

委員  計１１名 

教育委員会    吉澤主幹、島田主事、長谷山主事 

内 容 

委員長挨拶 
 アクアキッズフェスにおいて、新型コロナウイルス感染拡大防止策を講じて実施

できたことは良いこと。今後の事業についても引き続き行っていきたい。 
○議  事 
 １．「アクアキッズフェス」について             資料１ 
 事務局より、反省評価について報告。 
 今年度は、感染対策のため規模を縮小し、幼児のみ対象としたが、来年度以降の

事業の在り方について協議。 
 ・幼児のみだと種目１つ１つにかける時間が長く、間延びしている印象を受けた。 
 ・保護者からすると幼児のみの方が、落ち着いて見られていたと思う。 
 ・人数が少ない方が全員を監視できるため安全性は増す。 
 ・小学生の競技性のある種目の方が、盛り上がりはあった。 
 ・小学生種目を行う場合、推進委員の参加率を上げる必要がある。 
 ・本来の目的は、子どもの水慣れと水泳の楽しさを知ってもらうためのはず 
 上記のことから、来年度は従来通り小学生と幼児を対象とする。また、ヨーヨー

等物品についても購入を検討する。 
 
 ２．町民歩こう会について                   資料２ 
 10 月 11 日（日）に予定している「町民歩こう会」について、9 月 18 日（金）ま

で参加者を募集していたが、5 名の申込だったため、要項にも記載してある通り

中止としてよろしいか委員に伺った。 
 ・中止に対しては異議なし 
 ・何十年も同じような内容で続けてきたため、事業の見直しを図る時期か。 
 ・他町村ではマラソンやピクニック等を織り交ぜたりもしている。 



 上記のことから年明けにでも委員長、副委員長と協議を行い、R3 の計画に組み込

む方針。 
 
 ３．今後の事業について 
  12 月 6 日（日）予定の町民玉入れ大会・2 月 7 日（日）予定の雪合戦大会・3 

月 8 日（日）予定の町民かんじきツアーの実施について協議を行った。 
・感染拡大防止策を講じ、すべて実施していきたい。そのためには多くの推進

委員の出席が必要になるため協力をお願いしたい。大会ごとの要項・感染予

防策については、大会前会議までに事務局と委員長・副委員長とで原案を作

成する。 
 

４．その他 
    次回の会議開催日 12 月 1 日（火）に開催する（予定）。 
   後日案内・出欠確認を行う。 
 

 


